



Gender Budgeting für Margareten

Die unterzeichnenden Bezirksräte:nnen von KPÖ/LINKS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25.06.2025 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Margareten beschließt mit der neuen Periode neuerliche Anstrengungen zum Gender Budgeting zu unternehmen und künftig bei den Voranschlägen die genderspezifische Aufschlüsselung der Ausgaben auszuweisen.

Begründung

Die Bezirksvertretung Margareten unternimmt auf verschiedenen Ebenen Anstrengungen Margareten zu einem Menschenrechts- und geschlechtergerechten Bezirk zu entwickeln. Als eines der Instrumente wurde das Genderbudget für den Bezirk erkannt und in der vergangenen Wahlperiode auch eine Informationsveranstaltung für alle Bezirksräte:innen durchgeführt und ein Antrag von KPÖ/LINKS dazu beschlossen.

In einer entsprechenden Stellungnahme des amtsführenden Stadtrats Peter Hanke vom 4. Februar 2025 heißt es zu diesem Antrag, dass empfohlen wird, „die Umsetzung gemäß den Vorgaben des Leitfadens wieder aufzunehmen, um damit die wesentliche Basis für Gender Budgeting in Margareten zu schaffen“.

Um diese Empfehlung nachzukommen und die Anstrengungen unserer Bezirksvertretung transparent zu machen, sollen in den veröffentlichten Budgets und Abschlüssen die Ausgaben künftig genderspezifischen ausgewiesen werden.

KPÖ & LINKS MARGARETEN

Für KPÖ & LINKS Margareten



Claudia Krieglsteiner
Klubobfrau

BR Camilla Gerstner

BR DI Wolf-Goetz Jurjans